

Sufren caída de 1.29% exportaciones (Reforma 25/10/13)

Sufren caída de 1.29% exportaciones (Reforma 25/10/13) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (25 octubre 2013).- Durante septiembre de 2013, las exportaciones totales de mercancías descendieron 1.29 por ciento respecto al mes previo, lo que convierte a esta variación en el primer revés en cuatro meses, según datos oportunos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (inegi). El instituto atribuye esa reducción a las disminuciones de 1.45 por ciento en las exportaciones no petroleras y de 0.22 por ciento en las petroleras. Al interior de las exportaciones no petroleras, las manufactureras presentaron una reducción mensual de 1.07 por ciento. A su vez, dicha tasa se originó de disminuciones de 1.11 por ciento en las ventas de productos automotrices y de 1.05 por ciento en las de manufacturas no automotrices. Con información desestacionalizada, que elimina las diferencias por días laborables y permite comparaciones mensuales, el valor de las ventas del País al exterior fue de 32 mil 60 millones de dólares y el de las compras de 31 mil 456 millones, combinación que se materializó en superávit comercial. Y es que las importaciones totales cayeron 1.47 por ciento en el mes de septiembre. A su interior, las importaciones no petroleras disminuyeron 1.19 por ciento a tasa mensual y las petroleras lo hicieron en 3.79 por ciento. Por tipo de bien, se observaron reducciones mensuales de 1.87 por ciento en las importaciones de bienes de consumo, de 1.21 por ciento en los de uso intermedio y de 2.91 por ciento en las de capital. Con cifras originales, en el noveno mes del año, el valor de las exportaciones de mercancías sumó 31 mil 385 millones de dólares, cifra que significó una variación anual de 7.2 por ciento. En el mes de referencia, las importaciones de mercancías fueron de 30 mil 726 millones de dólares, lo que significó una alza anual de 5.7 por ciento. Así, en septiembre, la balanza comercial obtuvo un superávit de 659 millones de dólares, el cual se compara con el déficit de 234 millones de dólares observado en el mes previo, señala el Inegi. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo